



8 Eine Spende in Höhe von 1.000 Euro übergab der Fanclub "RED ROLINCK DE-VILS" an die Familie Kleine-Hillmann aus Ibbenbüren. Diese nahm den Scheck symbolisch für die Deutsche Duchenne-Stiftung des Vereins "Benni und Co." entgegen. Die Stiftung hat sich zum Ziel gesetzt, Kinder, die an der unheilbaren Krankheit "Duchenne-Muskeldystrophie" leiden, zu unterstützen und die Forschung für diese seltene Krankheit voranzutreiben. Die Familie engagiert sich aufgrund eines persönlichen Schicksalsschlags auf diesem Gebiet.

9 "In den Farben getrennt - in der Sache vereint" heißt das Motto von drei Fanclubs aus Herbstein in Hessen. Der Bayern-Fanclub führt mit dem Eintracht- und dem Schalke-Fanclub immer wieder gemeinsame Aktionen durch, wobei der Erlös für die Jugendarbeit der Vereine oder sozialen

Zwecken zugeführt wird. Der alljährliche Glühweinabend im Dezember fand an der örtlichen Feuerwache mit großer Resonanz statt, so dass eine Spende an die Jugendfeuerwehr in Höhe von 500 Euro übergeben werden konnte.

10 Zur großen Freude der Fanclubmitglieder schaute im November Thiago bei den "BAYERNFREAKS" in Hohentengen vorbei. Große und kleine Fans waren begeistert vom sympathischen Mittelfeldspieler, der geduldig alle Fragen beantwortete, Autogramme gab und sich ausgiebig Zeit nahm. Bei Kaffee und Kuchen verbrachten die Mitglieder einen unvergesslichen Nachmittag und beteiligten sich rege an der Verlosung von Fanartikeln für einen guten Zweck. Zusammen mit dem Erlös aus der alljährlichen Tombola der Weihnachtsfeier kam ein Rekord-Spendenergebnis von 1.500 Euro zusammen, das an das Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach geht.

11 An der letztjährigen Weihnachtsfeier des Fanclubs "OSTFRIESLAND" nahmen etwa 20 Personen teil, die nach dem Heimsieg über Leverkusen natürlich bester Stimmung waren. Bei der "Verknobelung" von Fanartikeln gab es einen Erlös von 200 Euro, der in nächster Zeit der Kinderklinik in Emden gespendet wird.

12 Ein kurzer Gruß erreichte uns vom Fanclub "THE FLYING STARS", der für die Organisation der Busfahrt zum Auswärtsspiel nach Bremen verantwortlich war und für den "Arbeitskreis Fandialog - Region Ost" durchgeführt wurde.

13 Kurz vor Weihnachten besuchte der Fanclub "D'MENDLSCHPIZER OFFINGEN e. V." die "Hippotherapie" der Lebenshilfe e.V. in Günzburg und überbrachte eine Spende in Höhe von 400 Euro. Die Bayern-Fans unterstützen damit die kostenintensive Therapie für Kinder und junge Erwachsene mit Entwicklungsstörungen.

Zu den 2. Internationalen Wintermeisterschaften für Fanclubs laden die "RED BULLS TAUBENBACH" und "MIA SA MIA" aus Passau vom 24. bis 26. März nach Ratschings in Südtirol. Nach der gelungenen Premiere im Vorjahr gilt es auch 2017 wieder Sieger im Rodeln, Ski, Snowboard und Schneeschuh-Hindernislauf zu ermitteln. Der Erlös der Veranstaltung, der zuletzt bei 4.000 Euro lag, geht an die Philipp-Lahm-Stiftung. Informationen und Anmeldungen bei praese@red-bulls.net und andreas.oeller@miasanmia.com.

TICKETS GESUCHT?

Dann besuchen Sie doch den Ticket-Zweitmarkt des FC Bayern unter:

fcbayern.com/de/tickets



FC Bayern Hilfe eV Säbener Straße 51-57 81547 München

Telefon: (089) 699 31-7376 Telefax: (089) 64 62 62

E-Mail: fcbayernhilfe.ev@fcb.de

UNSER SPENDENKONTO bei der HypoVereinsbank

IBAN: DE80 7002 0270 0667 901901

BIC: HYVEDEMMXXX